

El detenido el Primero de Mayo con bandera norteamericana escribe a Trump

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 21 de Junio de 2017 11:59 -



[Daniel Llorente Miranda](#) , el hombre que corrió con la bandera de Estados Unidos el [Primero de Mayo](#)

en la Plaza de la Revolución José Martí, escribió una carta al presidente de EEUU, Donald Trump, y al senador cubanoamericano Marco Rubio.

Según informa [Martí Noticias](#) , Eliécer Llorente (hijo de Daniel Llorente) dijo que este martes llevaría la misiva de su padre a la embajada de EEUU, aunque no precisó ni reveló nada de su contenido.

El detenido el Primero de Mayo con bandera norteamericana escribe a Trump

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 21 de Junio de 2017 11:59 -

Llorente Miranda [se encuentra actualmente internado en La Habana, en el Hospital Psiquiátrico de Boyeros](#) (conocido como Mazorra), a donde fue llevado después de su arresto el pasado 1 de mayo.

Esta no es la primera vez que la Seguridad del Estado recurre a la locura para desvirtuar comportamientos que le son adversos.

El Primero de Mayo, Llorente Miranda fue violentamente interceptado por hombres del cuerpo de seguridad vestidos de civil. Las fotos del momento en que fue maniatado y arrastrado recorrieron el mundo.

"Mi papá dice que hay dos razones para estar ahí [en el hospital psiquiátrico]. Una es psiquiatría y otra es un delito, y ninguna de las dos él ha hecho", afirmó Eliécer Llorente.

Asimismo, el joven señaló que a su padre "le están suministrando medicamentos para la presión alta y pastillas polivitamínicas".

"Él dice que no le han dado sol desde que llegó ahí. Es todo el día ahí metido en la celda. Ahora aumentaron la seguridad, le quitan el teléfono, el carné. Antes nada más había un solo custodio y ahora tres, cuatro, cinco", denunció.

"Le pido a los medios de prensa y a las personas en el mundo que sigan apoyando a mi papá, para poder conseguir su libertad", concluyó.

Llorente Miranda, que no pertenece a ninguna organización opositora, ha protagonizado otras demostraciones con la bandera de EEUU. En mayo de 2016, en el contexto de la llegada del crucero Adonia a La Habana, fue arrestado y liberado al otro día.

El detenido el Primero de Mayo con bandera norteamericana escribe a Trump

Escrito por Indicado en la materia
Miércoles, 21 de Junio de 2017 11:59 -

En mayo, [Washington demandó al régimen respetar la libertad de expresión de sus ciudadanos](#), tras comunicar que tenía pleno conocimiento de lo sucedido con Llorente, arrestado de forma violenta.

"Estamos conscientes de que un manifestante que ondeaba la bandera de Estados Unidos fue detenido el día del desfile del Primero de Mayo en La Habana. Exigimos al Gobierno que respete los derechos humanos de los ciudadanos en la Isla, incluyendo la libertad de expresión", dijo el vocero para América Latina del Departamento de Estado, Joseph Crook.

El diario oficial *Granma*, que no suele informar sobre acciones opositoras, calificó la acción de Llorente —sin mencionar su nombre—, como un "[monólogo anexionista](#)", y lo acusó de querer "formarse un perfil mediático".

DIARIO DE CUBA

[Fuerzas del régimen golpean a un hombre en el desfile del Primero de Mayo](#)